

gina: www.idcespana.org. Para más información hablar con Juanjo Bedoya. ¡Si quieres asegurarte de que tendrás plaza no lo dejes para el último momento!

• BAUTISMO DE VICENTE MUÑOZ

Este domingo tendrá lugar el bautismo de Vicente, un hombre mayor en edad, pero para Dios no existe el tiempo, que llego a nuestra iglesia a través del Ministerio de Evangelización. Ora por él y no dejes de acompañarle en este día tan importante y definitivo para su vida.

• MERCEDES ZARDAÍN

Mercedes, ha recibido el alta hospitalaria y ahora está empezando la rehabilitación. Sigamos orando por ella y por su familia.

■ ACTIVIDADES DE LA IGLESIA PARA ESTA SEMANA

Reunión de jóvenes, sábado día 22 a las 18,00 horas.

Ministerio de mujeres, sábado 22 de junio, a las 18,00 horas. Centro Comercial La Vaguada, Bolera "Ozone Bowling city".

■ SERVIDORES PARA EL DOMINGO 23 DE JUNIO DE 2024

• **Estudio Bíblico**: a las 10,30 h. por *Carlos Lázaro*.

• **Culto de Adoración y Alabanza**: a las 11,30 h.

Introduce el Culto: *Carlos Ariel*. **Predica**: *Jesús Manzano*.

Administra la Santa Cena: *José Sisniegas*.

Distribuyen: *Rosa Robledo, Magdalena Mir, Bruno López y David Fdez.*

Ofrenda: *Jimena Maldonado y Yasmine Parada*.

(Los hermanos nombrados deberán estar **necesariamente** a las 11,20 h. reunidos para orar y preparar el culto, junto con el predicador en el vestíbulo de adentro).

• **Jueves**: **19,30 h.: Culto de Oración**: *Carlos Lázaro*.

20,00 h.: Estudio Bíblico: *Rafael Fernández*.

TODOS LOS DÍAS ORACIÓN EN LOS HOGARES: a las 23 h.



ATRIO

“Porque mejor es un día en tus atrios que mil fuera de ellos...” Salmo 84:10

BOLETÍN INTERIOR DE LA IGLESIA DE CRISTO. C/. Teruel, 25, 28020 MADRID.
Tel.: 91 572 1862 (publicado por la Entidad Religiosa 015521)
web: www.idcmadrid.org

EL PROPÓSITO DE ESTA CONGREGACIÓN ES DESARROLLAR AUTÉNTICOS SEGUIDORES DE JESUCRISTO QUIENES....



SE DELEITEN EN LA PRESENCIA DE DIOS,
DEMUESTREN EL AMOR DE CRISTO A LA GENTE DE SUS BARRIOS,
DECLAREN EL MENSAJE DE CRISTO A CADA PUEBLO,
DEDIQUEN SUS VIDAS LOS UNOS A LOS OTROS EN AMOR Y
DESEEN SER MÁS COMO JESUCRISTO.

AÑO XLVIII. Nº 2130. Domingo 23 de junio de 2024

EL BAUTISMO DE NIÑOS

¿A qué edades deben ser bautizados los niños?

La doctrina católica afirma que los niños vienen al mundo con el pecado original en el alma y el bautismo de recién nacidos les borra la culpa que heredaron de Adán y Eva.

Copio de *El Catecismo Explicado*, escrito por Santiago José García, magistral que fue de la catedral de Valladolid, en su página 426: “¿Para qué fue instituido el sacramento del bautismo? Para quitar el pecado original”.

Sigo copiando de *El Misal Devocionario Ritual*, de Fray Justo Pérez de Urbel, en su página 171: “El bautismo borra el pecado original e imprime carácter indeleble”.

¿A qué pecado original se refieren estos eruditos católicos?

El escritor y poeta alemán Wolfgang Goethe dice en su libro *Poesía y verdad*: “La doctrina del pecado original es la más monstruosa de todas las doctrinas de la Iglesia católica”.

En efecto.

Yo lo creo también. Presenta a un Dios arbitrario, más injusto que los jueces humanos. Los jueces de la tierra suelen condenar a los culpables de algún delito, no a los inocentes. ¿Qué delito ha cometido un niño de escasos días de edad? ¿Qué culpa tienen estos niños de lo que hicieron Adán y Eva en su hogar del paraíso? Es locura decir que Dios carga a recién nacidos los pecados de la primera pareja humana. Por otro lado, la idea del pecado original hace de Dios autor del pecado. Porque si el niño nace con ese pecado, con cada niño que viene al mundo Dios estaría introduciendo más pecados. Como si en la tierra en la que vivimos no tuviera suficientes pecados. Insisto en este punto y pido que se piense en él con detenimiento. Si el niño que nace ya es pecador, se trata del mismo Dios quien está cargando el pecado sobre la conciencia de quien lo merece.

Por otro lado, está el limbo. Doctrina católica que data del siglo XIII. Dice la *Enciclopedia Católica de la Biblia*, tomo IV, página 1.034: *“En sentido estrictamente teológico, los niños que mueren sin haber sido bautizados han de ser llamados condenados, porque no alcanzaron el fin sobrenatural a que Dios elevó a la humanidad”*.

Error y horror católico, siempre condenando a los recién nacidos. A lo que parece, no han leído la declaración de Cristo a su favor: *“Dejad a los niños venir a mí y no se lo impidáis; porque de los tales es el reino de los cielos”*. (Lucas 18:16).

No el pecado original.

No el limbo.

Todos los niños y niñas que vienen al mundo están destinados al reino de los cielos.

Está también la orden de Jesús a los discípulos: *“Id por todo el mundo y predicad el Evangelio a toda criatura. El que creyere y fuera bautizado será salvo”*.

¿Se equivocó Jesús?, o estaba infiriendo que un recién nacido no puede creer y por lo tanto no puede ser bautizado por aquello del pecado original o de cualquier otro pecado.

Se ha dicho que los padrinos creen por él. No vale. La creencia es individual, como lo es también la condenación.

Entonces: ¿A qué edad ha de ser bautizado un niño? Depende de lo que haya aprendido en la Escuela Dominical, del conocimiento que tenga del

Evangelio. Se ha señalado los doce años, aunque hay predicadores que deciden hacerlo antes.

Saludos,

Juan Antonio Monroy

■ NOTICIAS

• BAUTISMO DE KAREN ALEXANDRA ORTEGA SÁNCHEZ

Karen es hija de nuestra hermana Ana Delia Sánchez. Ana siempre se ha esmerado en traer a Karen a los cultos de nuestra iglesia cuando vivía en Madrid. Hace unos años Karen se fue a los Estados Unidos donde ahora tiene una familia. El anhelo de Ana siempre ha sido que Karen obedezca la palabra. El pasado día 9, de este mes de junio, Karen entregó su vida a Cristo siendo bautizada en Los Ángeles. La noticia produjo un gran gozo en su madre y por supuesto entre nosotros también. ¡Enhorabuena Karen! ¡Oramos por tu crecimiento espiritual!

• CAMPAMENTO VERANO PARA NIÑOS

Las iglesias de Cristo vuelven a organizar campamentos para niños, lo cual es una bendición, pues muchos cristianos adultos han tenido un encuentro más profundo con Cristo en campamentos de niños y jóvenes. **En esta ocasión el campamento va a tener lugar en el pueblo sevillano de Cazalla de la Sierra del 16 al 20 de Julio y está reservado para niños entre 6 y 13 años, el precio, sin viaje, es de 140 euros por niño.** Todos aquellos padres que quieran que sus hijos, amigos de estos, acudan deben apuntarse ya a través de **Karina Iza**. Es importante hacerlo ya, pues las fechas están cercanas. Por parte de la iglesia se ayudará a aquellas familias que no puedan cubrir el total del coste.

• CONFERENCIAS NACIONALES

Del 26 al 29 de Agosto tendrá lugar el 55 Encuentro Nacional de nuestras iglesias. Se celebrará en la ciudad de Jerez de La Frontera (Cádiz). El tema central de este año es “Vosotros sois la luz”, un tema desafiante para todo cristiano. Los precios son distintos, dependiendo del tipo de habitación. Los menores de 5 años no pagan. Hay que inscribirse en la siguiente pá-